
Суффиксы -чив-, -лив-, -ев-, -ив- прилагательных 

 

I. ВынослИвый спортсмен; полЕвые цветы; тюлЕвые занавески; 

засушлИвое лето; сиренЕвый куст; опытный рулЕвой; краЕвой суд; 

участлИвый взгляд; гостЕвой билет. 

 

II. УслужлИвый швейцар; отраслЕвые интересы; нулЕвой вариант; 

совестлИвый человек; податлИвая глина; марлЕвая повязка; тенЕвая 

сторона; дождЕвой червь; расчѐтлИвый хозяин. 

 

III. ПричудлИвая форма; каракулЕвый воротник; соЕвые бобы; болЕвой 

приѐм; неповоротлИвая телега; забот; питьЕвая вода;  строЕвой шаг; 

кокетлИвый взгляд. 

 
 


